

La Jornada Guerrero, “Denuncian copreros de Tecpan anomalías en 21 centros de acopio”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 27 de septiembre, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/09/27/index.php?section=regiones&article=010n2reg>

Más de 800 copreros de la comunidad de Tenexpa, de este municipio, denunciaron anomalías en los 21 centros de acopio, así como enriquecimiento inexplicable de los administradores; señalaron que el Consejo Estatal del Coco, dependiente de la Secretaría de Desarrollo Rural no ha atendido los problemas que afectan a los copreros del estado.

El coprero Javier Mena Itugurio, acompañado de 12 productores indicó que quienes se dedican a esta actividad son afectados por las “grandes mafias” que hay en los centros de acopio; mencionó al dirigente de la asociación coprera del municipio, Andrés Abarca López, a quien acusan de enriquecerse con el dinero de las cooperativas, “cuando entró a administrar el centro no tenía nada y ahora compró dos carros de modelo reciente y lo peor es que es con el dinero del centro de acopio de la copra”.

Señaló que el problema con líderes y acaparadores es que están amafiados con las dependencias del gobierno, y los verdaderos trabajadores de la copra no han recibido apoyo de las autoridades. El anterior administrador, Regino Peña, se enriqueció con las cooperaciones de los copreros: “nos quitó un millón 400 mil pesos”, por ello pusieron a Abarca López, pero les fue peor, dijo, “enfrente de nosotros nos roba y hace lo que quiere con el dinero que llega a la cooperativa”, denunció.

Mena Itugurio exhortó a los tres órdenes de gobierno a que ayuden realmente a las personas que han dedicado su vida a la corta, siembre y venta del cocotero.